

MORIR, HERMANOS, NO ES ABANDONAR EL CUERPO, SINO ES MORIR EN TODAS TUS INFLUENCIAS NEGATIVAS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 08 de julio de 2012  
Canal: Ismael Castán García

**VENGO A QUE USES EL PODER DE TU HERMANA LLAMADA MUERTE PARA MATAR TODO LO ATRASADO, SÍ, TODO LO QUE TE ATRASA EN LA VIDA VERDADERA. MORIR, HERMANOS, NO ES ABANDONAR EL CUERPO, SINO MORIR EN TODAS TUS INFLUENCIAS NEGATIVAS, EN TODO LO QUE HAS FORMADO DE EXISTENCIA EN EXISTENCIA HASTA ESTA EXISTENCIA QUE TIENES.**

[20120708-2] Sigo derramando en lo más interno del Yo Espíritu, espíritus encarnados y desencarnados que te encuentras en esta mañana de luz, descubriéndote a ti mismo como la esencia divina del Padre, como el Hijo Unigénito del Padre y como el Todopoderoso que lo ha hecho todo. En esta mañana que vos te has reunido para estar contigo mismo de espíritu a espíritu, en verdad os digo a vosotros, es el tiempo que os te ames, es el tiempo que os te descubras, que nada es por fuera, que todo eres vosotros como el poder que el Padre ha dado a cada uno de vosotros, sí, hermanos.

La voz eres tú mismo, eres lo que sabéis por fuera, eres lo más hermoso que miras por las noches, aún eres más grande que este universo, que este cosmos, eres más poderoso que este tu hermano sol que te alumbra, todo eres vosotros, todo eres tú como Hijo del Padre. **Tú que estas encarnado, que tienes un instrumento llamado cuerpo, tú como el poder mayor en esta existencia, tú como el Todopoderoso que eres en espíritu y verdad.** Eres todo, querido hermano, eres el camino, la verdad y la vida, porque mi Padre te ha formado a imagen y semejanza de su grandeza, de su gran presencia, de su verdad, eres tú esa verdad unificadora, que en lo más interno, aunque no lo sientas, aunque no lo veas, brillas más que el oro brillante que existe en tu Madre Tierra, más que el oro que te has puesto a través del cuerpo, eres más que eso porque eres el tesoro verdadero del Padre. Que a través de vosotros mismos, si cumplieras las Leyes, te mostrarías a ti mismo qué tan grande eres, qué tan luminoso eres como el poder del Padre a través del Hijo, sí, sí, hermanos.

No te quedes como estatua teniendo todos los cinco sentidos en tu cuerpo, no te quedes como estatua que existe en este mundo terrenal para recordatorio que existe. En verdad, te digo, usa, usa el poder a la voluntad del Padre y a través de esa voluntad muéstrate quién eres. Hermanos no vengas a perder el tiempo en esta mañana de luz siendo tú mismo todo lo que te rodea, siendo la fuente divina, el agua de vida, el ungüento sanador de ti mismo, siendo la fe del Padre, siendo todo lo hermoso que mi Padre ha dado al Hijo a su imagen y semejanza. Hermanos no te pases nada más el tiempo hablar por hablar, y no te conviertas siendo el mismo de siempre, ya eso debes destruir en lo más interno del Yo Espíritu.

**Mirad hermano, concerte a ti mismo es saberlo todo, concerte a ti mismo es conocer el paraíso verdadero, el reino celestial, concerte a ti mismo es conocer al Padre.** Hermanos, es tan sencilla la palabra a través del poder. Yo como tu hermano vengo a que te mires en lo más interno, vengo a recordarte lo tuyo, sabéis, ¿verdad? Vengo a que te quites la venda de los ojos y te mires qué tan grande es el Padre a través del Hijo, vengo a que te descubras y te conviertas aceptándote como el creador de todas tus cosas. **Vengo a que uses el poder de tu hermana llamada muerte para matar**

todo lo atrasado, sí, todo lo que te atrasa en la vida verdadera. Morir, hermanos, no es abandonar el cuerpo, sino morir en todas tus influencias negativas, en todo lo que has formado de existencia en existencia hasta esta existencia que tienes, es convertirse en el arrepentimiento verdadero en lo más interno, eso es morir y resucitar en la resurrección verdadera, es un cambio nada más, cambiar de posición, cambiar de rumbo o cambiar de todo lo que te atrasa al descubrirte a ti mismo que eres el Todopoderoso, eres el Creador de la tierra y el cielo.

Queridos hermanos, os te digo no te sigas destruyendo, ámate en lo más interno ámate y ama a todos tus hermanos, que en ti no haya nada que te distinga, que no haya raza ni color ni credo sobre la Ley del Padre, nada que exista en vosotros solamente este amor universal que es el Padre a través de ti, el Hijo a través del Padre. El amor verdadero, hermano, el amor verdadero es el que muestras con hechos, cuando aquel te pide de la esencia maravillosa que eres y lo ayudas a que se levante donde está caído de la pobreza espiritual, de todo aquello que tiene cada Hijo que solo son uno a la vez. Entre más sean en este redil, más fuerte será la presencia del Padre, si así lo deseas, si así creéis que puedes hacer como el Todopoderoso que eres, como el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo que es una sola irradiación, es una sola luz, es una sola verdad y eso eres vosotros, hermano.

Mirad hermano, es el tiempo del cambio, es el tiempo que crezcas, que seas el mayor, es el tiempo que demuestres entre vosotros mismos quién eres en este tiempo, sí, hermano. Porque Yo ya Soy, como siempre te lo he dicho, Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida, Yo ya Soy, hermano, y vosotros también lo eres, eres el Camino para llegar al Padre, eres la Verdad del Padre Dios y eres la Vida Eterna en espíritu y verdad. Hermano, fijaos muy bien dónde pones tus pasos como el Dios que eres, fijaos muy bien qué es lo que estás formando hoy para mañana. Os te digo, porque todo aquel que siembra cosecha, Yo siempre te lo he dicho y es el tiempo de la limpieza verdadera del espíritu, no del cuerpo, porque las enfermedades no existen, existes tú como el Todopoderoso a través de un cuerpo, y fijaos muy bien lo que representas a través del cuerpo, así eres en lo más interno del Yo espíritu.

Es el espíritu la vida, es el poder que el cuerpo recibe la irradiación, recibe el poder para moverse, eres tú el movimiento, hermano, eres el Todo como acabo de decirte. Qué más te falta a ti si ya tienes el pan sin levadura en lo más interno del Yo Espíritu, eres el pan sin levadura, hermano, eres el agua de vida, eres el Dios Todopoderoso. ¿A quién esperas, hermano?, ¿o qué tiempo esperas para despertar y verte a la realidad verdadera tuya que eres lo máximo, lo grandioso, lo hermoso, lo maravilloso que el Padre es a través de vosotros? Querido hermano, dime, ¿qué tiempo esperas para levantarte, para apretar tus sandalias y caminar el verdadero camino que eres vos mismo? Yo no hablo de un camino fuera de vosotros, hablo de tu verdad porque para eso me has hablado en esta mañana de luz, por eso estás aquí para saber de ti, para que lleves en lo más interno tu verdad y te conviertas en ese Dios verdadero, en ese Cristo, en ese Jesús de Nazaret que eres vos mismo y aún no aceptas tu verdad.

Hermano, es el tiempo de destruir el no puedo, es el tiempo de destruir el temor que has formado y te detiene como barrera en tu existencia. ¿Qué miedo tienes, hermano, si levantas un muerto de conocimiento? ¿Qué miedo tienes si ayudas a tu hermano y le das de lo que le falta a él? ¿Qué miedo tienes por ayudar al que necesita? Mirad, hermano, las palabras son tan sencillas, pero no las materialices. Yo no te hablo de lo que luchas a través de tu cuerpo y obtengas a través de este mundo, Yo te hablo de la verdad del Padre, más aún vosotros la materializáis como si Yo te hablara de este mundo, cuando os abandonéis tu cuerpo nada te llevarás, todo queda en este mundo y se destruye por sí solo. Más aún de lo que hoy te hablo cómo ayudar a tu hermano, es de lo que vienes a comer en esta mañana, alimentarte, porque a eso vienes, hermano, alimentarte de tu verdad, a comerte a ti mismo como el pan sin levadura y a descubrirte a ti mismo que eres el Todopoderoso.

De ésta verdad hablo de espíritu a espíritu, hermano, y ya no sigas aferrado a tus propias creaciones, a tus propias formaciones y a tus propias creencias como carne, porque en este tiempo eres más carne que espíritu. ¿O quién de vosotros se levanta y me dice que ya se ama?, ¿quién de vosotros le quita un organismo a su cuerpo por saber que esa es la sanidad verdadera? Dime, hermano, si tú

tienes todo para destruir todo aquello que tú mismo has formado y ha dañado a tu propio cuerpo y a través de él te has manifestado qué tan pobre en este tiempo estáis, sin saber que te estás autodestruyendo con el poder y lo usas a tu propia conveniencia. Mirad, hermano, juegas contigo mismo y ese juego tiene su consecuencia y hoy que estás aquí dándote una oportunidad más para amarte, conviértete en este tiempo que es hoy para hacer lo que tienes que hacer y seguir firme sobre la Ley del Padre.

Hermanos y hermanas, vengo Yo, tu hermano, como siempre arrullándote para que así sientas la presencia en lo más interno del Yo Espíritu. Como acabo de decir, tengo mucho para darte, pero cuando os pidas más, serás muy bien servido a la voluntad del Padre. **Hermano, no esperes más la venida del Cristo a través de tu hermana nube, si tú sabéis que eres el Cristo amor y Yo te digo es el tiempo de demostrar con hechos y no palabras, van a demostrar con hechos y aquí está el campo, mira, mírate aquí está el campo entre vosotros, primero eres tú. ¿Y qué te digo con eso, hermano? Que primero deben de ayudarse entre vosotros mismos, trabajo tienes aquí en este punto con vosotros mismos, no con los de afuera, primero eres tú, hermano. Y a eso vengo en esta mañana de luz a recordártelo, porque mucho he dado a vosotros, poco has hecho en ti, porque esperas que otro que carga o cargue lo tuyo sin saber que tú eres el propio hacedor de tus propias cosas. ¿O no es así, hermano? Entonces es tiempo que abras los ojos y te des cuenta de la verdad verdadera que existe en vosotros, trabajo hay en este campo que tú mismo has formado. **Unifíquense como hermanos, ayúdense como hermanos, aquí está la tarea entre vosotros y cuando os te limpiéis en lo más interno, en el campo que es la Humanidad bendita, los caminos se abrirán para que pases y todo aquel que crea en el Padre Dios será libre de pecados.** Así te digo, es el tiempo de hacer en vosotros, no esperes más tiempo, hermanos, es el tiempo de hacer, y como hermano Yo lo deseo que lo hagas, porque no vengo a ordenarte, sino vengo a que te prepares como la preparación divina que eres, a que te descubras y limpiés la vestidura maravillosa del Padre a través del poder divino que eres tú mismo.**

Hermanos y hermanas, Soy el mismo de siempre, aquí no llega nadie más que el Padre, y nadie existe en lo más interno de cada uno de vosotros más que el Padre Dios, no hay más Dios a quien buscar, sino es a ti mismo como el Todopoderoso, a ti, hermano, porque tú eres chispa divina del Padre y mi Padre irradia siempre, por los siglos de los siglos en lo más interno de cada uno de vosotros, del Padre Dios que te ha dado libre albedrío, es de Él que vengo a hablar a cada uno de vosotros, acepta esta verdad, hermano, y verás que tu vida, TÚ VIDA, tú que eres el Todo, te convertirás en el cambio verdadero y serás un espíritu grande y maravilloso a como lo es el Padre Dios.

Hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados que te encuentras reunido en este redil de amor, que vienes a la verdadera comunión de espíritu a espíritu, vienes a comer este manjar de manjares, vienes a purificar a través del poder tu verdadera identidad como el Todopoderoso que eres. Hermanos, a través de este cuerpo y a través de cada uno de vosotros, es un dicha que esté en lo más interno, es una dicha que aceptes la verdad del Padre a través de cada uno de vosotros. Hermanos, levantaos pues, levantaos en el nombre del Padre y agarraos unos de los otros de las manos y caminar juntos para que nadie se desvíe. Yo no te digo adiós, Yo no te digo hasta pronto, porque no es la casualidad que nos encontremos en esta mañana, te digo para siempre, porque siempre, aunque no me veas, aunque no me sientas, siempre estoy entre vosotros. Para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.